

Política ciudadana
La batallona cuestión del personal

He aquí otra de las emanaciones de la administración municipal que contribuye a la formación del ambiente de desprestigio que quisieramos desvanecer.
No hay asunto que apasione los ánimos en el Consistorio como las cuestiones de personal: nombramientos, cesantías, ascensos y jubilaciones.

El embajador de Francia en Valencia

En el tren expreso de Madrid ha llegado esta mañana el embajador de Francia monsieur DeFrance, acompañado de su distinguida esposa y del académico francés monsieur Pierre Paris.

¿Qué será?

Esta mañana, a las diez próximamente, el vecindario de la calle de Campaneros se ha visto sorprendido por la presencia de varias parejas de la Guardia civil de Infantería, que acompañadas de un coche cerrado se han situado en la escalera donde tiene la casa social el gremio de honereros, subiendo a los pisos varios individuos de la benemerita, y quedando a la puerta una pareja con órdenes de no dejar pasar a nadie.

En el Gobierno civil

Los cuatro agentes de Vigilancia que prestaron el servicio de la detención de los comunistas en la calle de Emplana, han comparecido esta mañana en el despacho del Gobernador, dando explicaciones acerca de la forma como se realizó aquí, y especificando detalladamente la participación que cada uno de ellos tuvo.

Deportes

Ha sido muy celebrado por los tiradores valencianos el gran triunfo obtenido por nuestro paisano Eduardo Bellver en el campeonato de 20 metros tirado en Barcelona, y que tanto interés había despertado.

A la memoria de unas víctimas

En la Catedral se han celebrado hoy solemnes funerales a intención del alma de don Lorenzo Sainz de Parantía y don Francisco Bernal Sánchez, del cuerpo de Correos, muertos a consecuencia del accidente ferroviario en la estación de Villaverde.

La nueva Diputación provincial

En 1.º de agosto próximo se reunirá la junta de diputados, formando Diputación interina, que procederá a elegir la comisión permanente de Actas que ha de dictaminar las de los electos. Seguramente no habrá necesidad de nombrar comisión auxiliar, pues el cometido de ésta se limita a emitir dictamen sobre las actas de los electos que integran la permanente, y como el número es el de 5, bien pudiera ser, como ha ocurrido en otras renovaciones, que recayera la elección en cinco diputados de la anterior Diputación.

Exámenes

Mañana, a las horas que se indica, se verificarán en el Instituto General y Técnico exámenes de las asignaturas siguientes:
A las ocho de la mañana: Algebra y Trigonometría, continuación de la libre; Geografía de Europa, números 1 y 2, libre.

MILITARES

El Capitán general

El señor Aizpuru ha recibido hoy la visita del Gobernador civil, delegado de Hacienda, comandante de Marina, Alcalde de la ciudad y otras personalidades.

Publicaciones

Ha aparecido el número 4 de "Cañón Moderna", que seguramente sumará un nuevo éxito a los muchos alcanzados justamente por la Editorial "Mundial Música", la cual ha llenado las páginas del citado número con cinco bellísimas composiciones, originales de los más inspirados maestros.

De antes de pedir el directo
Nuestros felices antepasados

No vamos a referirnos a aquellos valencianos de zaragüelles y pañuelo de seda que tanto satisficieron a Gautier. Se ha dicho repetidamente que Gautier era un antiespañolista. Error. Gautier era un fervoroso de España. Todo su "Voyage" es un canto de admiración.

Por otra parte, los corsos que encuentra en Sierra Morena son unos pobres hombres honrados y generosos. A Gautier le dan lástima. Aquel pillaje de trabuco y caballo le parece tan decentito, que siente hasta un poco de desencanto. Y con los hosteleros...

Los valencianos a que nos vamos a referir son otros un poco más antiguos. Unos valencianos que, sin embargo, están celebrando ahora una Exposición de pintura en el palacio de la Biblioteca Nacional de la villa del oso y del madroño. Estos valencianos son los encantadores trogloditas.

Si, señor. Nuestros antepasados de las cavernas exponen hoy sus obras de arte, sus maravillosas obras de arte en Madrid.

La Exposición es de toda España; pero ningunos dibujos tan graciosos, tan frescos, tan ágiles, tan llenos de emoción como los reproducidos de la Cova dels Tolts y de la Cova del Llobon. Los trogloditas valencianos tenían ya un sentido mediterráneo del Arte.

Afortunadamente evolucionamos otra vez hacia allí de una manera rápida y decidida. Vamos convenciéndonos de que la civilización es una cosa nefasta. La civilización ha inventado el monociclo y la cerveza.

Por otra parte, todo va evolucionando al unísono. De cuestiones artísticas no hablemos. Dadá es bien conocido en literatura. Picasso y Braudés reconquistan en el arte pictórico. Bagaría mismo es un precursor.

No. La felicidad no está tan lejos. Con un explosivo eficaz que se invente para la próxima guerra, nuestra transformación será una realidad venturosa.

Madrid.
Folleto de candente actualidad
El problema ferroviario en España
Francisco Cambó
Diputado a Cortes
Conclusiones y epílogo de la magna obra publicada bajo su dirección, por el ministerio de Fomento, titulada "ELEMENTOS PARA EL ESTUDIO DEL PROBLEMA FERROVIARIO EN ESPAÑA".

PRECIO: 2 PESETAS
En todas las librerías, y en Editorial Ibérica, J. Pagés, Paseo de Gracia, 62, bajos, Barcelona.

COMERCIALES
Nuestro Apartado de Correos
Reorganizado el servicio de "Apartados", es imprescindible que toda la correspondencia, cartas e impresos que se dirija a la Redacción y Administración de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA, comprendiendo Director y redactores, lleve la indicación de

Apartado núm. 147
Sin este requisito, la correspondencia llegará a nuestro poder con gran retraso.

Telegrama recibido por Alexander D. Hamilton.
DE LIVERPOOL 20.
Vendidas 6.600 cajas de naranjas de vapores anteriores, habiendo floja demanda.
Primera y segunda: 300s, de 39 a 42; 360s, de 35/6 a 41.
Tercera y cuarta: 300s, de 16 a 31; 360s, de 18/6 a 31.
Cebollas: 4s, de 10 a 12/6; 5s, de 13 a 16.

TRIBUNALES

El día en la Audiencia

Todos los juicios que había señalados para hoy han sido suspendidos por falta de jurados.

La fiesta de los comerciantes a San Antonio de Padua

La Asociación de San Antonio de Padua de Comerciantes de Valencia, con motivo de la suntuosa fiesta anual que dedica a su Santo Patrono, repartirá el próximo sábado día 25, de ocho a una de mañana y de tres a ocho de la tarde, en la iglesia de Santa Catalina mártir, 6.000 raciones-limosnas a los pobres, mediante el canje de bonos entregados a los señores donantes a cambio de sus donativos, y cuyas listas de suscripción quedaron cerradas el lunes último y que alcanzan un total de 9.000 pesetas, que han sido empleadas en la compra de los artículos siguientes: 3.000 kilogramos de arroz, 6.000 kilogramos de patatas, 6.000 barras de pan, 1.200 kilogramos de fideos, 1.200 kilogramos de garbanzos y 1.200 kilogramos de judías.

AYUNTAMIENTO

Hablando con el Alcalde

El Alcalde señor Samper, hablando con los periodistas, ha manifestado que ha dado órdenes a la Guardia municipal para que los gramófonos ambulantes no molesten al vecindario, ni a los transeúntes, y ha dispuesto, además, que cese el funcionamiento de una fábrica de sebo denunciada por la prensa.

CULTURA

En el Colegio de Sordomudos

Mañana, de nueve a doce y de tres a siete de la tarde, se verificarán en este Colegio, plaza de la Bodina, 2, exámenes de fin de curso de los sordomudos; el miércoles, a las mismas horas, los de los ciegos; el jueves, los de las sordomudas, y el viernes, los de las ciegas.

Oposición

Ha sido convocada para proveer la plaza de profesor de Modelado del Instituto Nacional de Sordomudos. Está dotada con 3.000 pesetas.

Vacante

Lo está la cátedra de Agricultura del Instituto de Pontevedra, que habrá de proveerse por concurso previo de traslado.

Bachiller

El rectorado ha expedido el título de bachiller a don Eduardo Sánchez Cortés Dávila.

Nuevos médicos

Han sido remitidos a la subsecretaría de Instrucción los expedientes universitarios de don Antonio Gastaldí García, don Manuel Legá Ríos, don Jesús Herrero López, don Jesús Juan Martí, don José Soriano Benlloch, don Carlos Urdan Darder, don Emilian Martín Lacheta y don Manuel Gómez Lizar, para que se les expidan los títulos de licenciados en Medicina y Cirugía.

Movimiento de población

Distrito del Mar.—Nacimientos: uno; defunciones, una.
Distrito de San Vicente.—Nacimientos, ninguno; defunciones, una.
Distrito del Mercado.—Nacimientos: 2; defunciones, ninguna.
Distrito de Serranos.—Nacimientos, uno; defunciones, ninguna.
Total: Nacimientos, 4; defunciones, 2.





